

Gemischte Reaktionen nach Vollversammlung des Synodalen Wegs

Frankfurt am Main ? Nach dem Abschluss der vierten Synodalversammlung des Synodalen Wegs sind die ersten Reaktionen gemischt ausgefallen. Die Initiative "Wir sind Kirche" bewertete die Versammlung als "Abbild der dramatischen innerkirchlichen Situation".

In ersten Reaktionen auf die vierte [Synodalversammlung des Synodalen Wegs](#) wechseln sich Lob und Kritik ab. Der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) ...

Die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) ...

"Wir sind Kirche": Versammlung als "Abbild der dramatischen innerkirchlichen Situation"

Die Initiative "Wir sind Kirche" bewertete die Versammlung als "Abbild der dramatischen innerkirchlichen Situation". Der Prozess habe vor dem Scheitern gestanden nach dem "höchst enttäuschenden Abstimmungsverhalten einer Minderheit der Bischöfe beim Grundtext des Sexualitätspapiers". Weiter erklärte die Initiative: "Erschreckend waren die teils schlichte Argumentation und nicht zu übersehende Polarisierung innerhalb der Deutschen Bischofskonferenz wie auch die Verweigerung vieler Bischöfe und Weihbischöfe, sich vor der Synodalversammlung wie auch hier in Frankfurt an der inhaltlichen Debatte zu beteiligen." Die Bischöfe müssten ihre Arbeit innerhalb des Synodalen Weges "zukunftsorientiert zum Wohl der Kirche" fortsetzen, denn das Projekt sei "wohl die letzte Chance, dem massiven Glaubwürdigkeitsverlust der Kirchenleitung und den massenhaften Kirchenaustritten zu begegnen".

...

<https://www.katholisch.de/artikel/40942-gemischte-reaktionen-nach-vollversammlung-des-synodalen-wegs>

Zuletzt geändert am 11.09.2022